



PERINGATAN HARI BURUH DI BALAIKOTA Kesejahteraan Pekerja Jadi Sorotan

UMBULHARJO (MERAPI) - Masalah kesejahteraan pekerja atau buruh menjadi sorotan dalam peringatan hari buruh internasional yang jatuh pada 1 Mei. Pasalnya masih ada sebagian pekerja yang menerima upah dibawah ketentuan Upah Minimum Kota (UMK).

"Aspirasi kami dari para pekerja masih soal kesejahteraan. Rata-rata sudah sesuai UMK. Tapi memang masih ada yang di bawah UMK," kata Ketua Konfederasi Serikat Pekerja Seluruh Indonesia (KSPSI) Kota Yogyakarta Tri Agus Haryadi dalam jumpa pers di Balaikota, Senin (29/4).

Dia menyebut sebagian pekerja yang mendapat upah di bawah UMK itu karena kondisi tempat bekerja atau perusahaan. Sebagian besar adalah usaha di toko-toko kecil. Oleh sebab itu serikat pekerja diakuinya tidak bisa berbuat banyak karena kondisi usaha tempat para pekerja itu.

Namun para serikat buruh atau pekerja juga berharap ada perubahan peraturan terkait pengupahan yang diatur dalam Peraturan Pemerintah Nomor 78 tahun 2015 tentang Pengupahan. Perubahan peraturan itu diharapkan memberikan dampak pengupahan yang lebih baik dan berkeadilan.

Dia menyatakan peringatan hari buruh di tingkat Kota Yogyakarta sendiri akan dipusatkan di Balaikota pada Rabu (1/5). Kegiatan itu merupakan kolaborasi antara serikat pekerja di Kota Yogyakarta, Asosiasi Pengusaha Indonesia dan Pemkot Yogyakarta. Total ada 15.000 peserta yang akan mengikuti kegiatan peringatan hari buruh berupa senam bersama, gerak jalan, berbagai lomba, donor darah dan hiburan.

Sedangkan Kepala Bidang Kesejahteraan dan Hubungan Industrial Dinas KUKM Nakertrans Kota Yogyakarta, Tri Karyadi Riyanto menuturkan peringatan hari buruh internasional di Kota Yogyakarta disepakati lebih berdaya guna serta bermanfaat bagi keluarga pekerja dan masyarakat. Maka tema peringatan hari buruh mengusung May Day is Family Day yang mengembirakan bagi para pekerja. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005